

# 佐原聖家族園新聞

H30. 3. 15第108号発行  
 発行責任者：飯島広司  
 編集：逸見・清水  
 小曾根・星野



2月7日（水）少し遅い節分をホールで行いました。  
 皆で豆をまいて鬼退治をしましたが、写真の通り今年は鬼が多数出現！？  
 豆をまく方、鬼役の方、撒かずに食べる専門の方など、各々に豆まきを楽しまれました。  
 清水 美香



今年鬼が多数出現。  
 私は誰でしょう？

## さくらの家外出

2月14日（水）にさくら小舎のメンバーで成田方面へ外出に行ってきました。最初に成田の「どん亭」に行き、しゃぶしゃぶを食べてきました！バイキング形式で様々なメニューがあり、皆さんがそれぞれ好きな物を食べてとても満足していた様子がみられました♪

お腹いっぱい食べた後はジョイフル本場でジュースを買い、その後は「成田 空の駅」に行って、大きな飛行機の模型を見てきました。その後はゆっくりドライブをして帰りました。普段、園にいる時とはまた違った利用者さんの表情が見れたのが印象的で、天候にも恵まれてのんびりとした外出を楽しむ事が出来ました。

さくら小舎担当 石毛 亘



### ♡♡今後の予定♡♡

3月16日 部活動	4月4日 自治会	25日 クラブ活動 健康診断
20日 しいたけ班慰労会	6日 部活動	27日 部活動
21日 春分の日	11日 クラブ活動	28日 家族交流会・家族会総会
23日 部活動	13日 部活動	29日 昭和の日
24日 家族交流会	18日 いちご狩り 健康診断	30日 振替休日
30日 スプリングコンサート	20日 部活動	

## ナザレの家かとり

3月6日（火）まきのハウスⅠⅡ合同での避難訓練を行いました。  
 今回は、地震が起きてから火災が起きる事を想定して行い洪水と内水があった時の確認を皆で行いました。しっかりと頭を守り、ハンカチで口を押さえる事を意識し避難訓練が出来ていました。

3月11日で、東日本大震災から7年が経ちます。防災訓練を重ね、しっかり身を守り避難出来るようにしていきたいと思います。

ナザレの家かとり 伊藤 文洋



## ありがとうございました。



この度、一身上の都合により退職することになりました。  
 業務を通して多くの方との出会いがあり、関わりやたくさん事を学ばせて頂きました。経験させて頂いた事を糧とし、これからも頑張る所存です。  
 最後になりますが、利用者、ご家族の皆様、職員、本当にお世話になりました。ありがとうございました。

ナザレの家かとり 高安 弘美

社会福祉法人 ロザリオの聖母会  
 さわら せい かぞくえん

### 佐原聖家族園

〒287-0027 千葉県香取市返田323-1  
 TEL 0478-50-7117  
 FAX 0478-50-7118  
 佐原聖家族園E-Mail:s-kazokuen@rosario.jp  
 ロザリオE-Mail:honbu@rosario.jp  
 ロザリオHomePage:http://www.rosario.jp

### 編集後記

今年度も無事新聞を発行することが出来ました。しかし、ネタがない時期や、原稿が上がってこない等、ヒヤヒヤしながら仕上げることも…。

4月以降も「何かネタはないかな？」と常に特ダネを探す、文字通り新聞記者の気持ちでネタ探しに奔走したいと思います。 <逸見>

## 2月の写真より

### 防災訓練

今回の防災訓練は、農作業棟からの出火を想定し、園庭に避難しました。皆さん真剣に取り組んでいました。



### 卓球・輪投げ

余暇活動時に卓球台と輪投げを用意し皆さんと一緒に行いました。皆さん、楽しそうに行っていました。



### 新マイクロ納車

2月16日(金)に新しいマイクロバスが納車されました。これからも安全運転に心掛け、大切に使用していきたいと思います。



### 職員リレートーク(23)

今年度もご覧いただき、ありがとうございました。29年度最後の職員リレートークは、ひまわり・香取弘子支援員です。

こんにちは! ひまわり(通所)・しいたけ班・音楽部を担当している香取弘子です。私は生まれも育ちも香取市で、現在も香取市在住です。趣味は音楽を聞く事と、飼っている愛犬と散歩に出掛けることです。休日は愛犬と一緒に家の近所や公園などを散歩することが多く、散歩をしている時の愛犬のキラキラした笑顔を見ている時、とても幸せを感じます。

仕事の時も利用者の皆さんの楽しそうな笑顔が見れた時は「この仕事をしていたよかった」と心から感じる幸せな瞬間です。これからも利用者の皆さんの笑顔がたくさん見れるよう日々の業務を頑張りたいと思います。まだまだ未熟で、ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、よろしくお願い致します。



2.14  
Happy  
Valentine's  
Day

## バレンタインクラブ



2月14日(水)のバレンタインクラブは、みんなと一緒に、チョコレートバナナを作りました。バナナに溶けたチョコレートを付け、デコレーションも女性が可愛く仕上げていると、待ちきれなかった男性がボールに残ったチョコレートを指ですくって舐めてしまうハプニングもありましたが、皆で一緒に美味しく食べることができました。

やはり、バレンタインと言う事もあり女性の作っている時の愛らしい様子が見れてよかったと思います。また、時間に余裕を持つことで利用者さんと職員がゆっくりと関われる時間を持てて良かったと思います。

菅谷 綾野



## ひな祭りクラブ



2月28日(水) 温かい日差しの中、ひなまつりクラブで、春を感じさせる共同作品を作成しました。参加メンバーは、折り紙で雛人形を作り、周りには黄色の花を散りばめました。ほのぼのの作品を楽しく完成させ、さくら餅とお茶を堪能しました。出来上がった作品については、皆さまにお披露目できるよう、食堂に掲示させていただいております。

共同作品は、おかげ様で大好評。「お内裏様や、お雛様など上手に描けているね☆」などの声が、ちらほらと聞かれており作った皆さんも大喜びです♪ 機会があれば、ぜひ見ていただきたいです☆

石橋 弥生

